



1935 - 2015

Bibiane LABRECQUE

Au Centre Hospitalier de St-Eustache, le 1er octobre 2015, à l'âge de 80 ans et 8 mois, est décédée madame Bibiane Labrecque, épouse de feu monsieur Maurice Renaud. Elle demeurait à St-Eustache et autrefois à St-Vianney.

Elle était la fille de feu monsieur Léonidas Labrecque et de feu madame Joséphine Caron.

Madame Labrecque a vite appris ce qu'était «le sens de la famille», puisqu'elle a pris soin de ses frères et soeurs, suite au décès de sa mère. De par chacun de ses gestes, elle a su transmettre les plus belles valeurs de la vie à chacune et chacun d'entre eux. Elle était une dame pleine d'entrain et une mère attentionnée et aimante pour son fils. Elle savait répandre sa bonne humeur de façon contagieuse. La nature était son havre de paix. Elle aimait se détendre en mettant à profit ses talents artistiques, par le biais de la peinture.

Madame Labrecque laisse dans le deuil,

son fils:
Claude;

son ami:
Jean-Louis Laliberté;

ses frères et soeurs:
Jeannine (Robert Verreault),
Blanche,
Nicole (Yvon Caron),
Jacinthe,
Claire (Laurier Simard),
Léo,
Raymond (Margot),
Claude (Marielle Claveau).

Elle laisse également dans le deuil ses neveux et nièces, ses cousins et cousines, ainsi que de nombreux parents et amis(es).

La famille recevra les condoléances à la

110, avenue Gaétan-Archambault
Amqui

le mardi 6 octobre 2015, de 10 h à 13h45,

et suivra la célébration commémorative qui aura lieu à
la Maison commémorative familiale Fournier d'Amqui,
à 14 h.

L'inhumation aura lieu au cimetière de St-Vianney.

Ceux et celles qui le désirent peuvent envoyer des
marques de sympathie ou faire un don à la Société
Alzheimer, par l'entremise de l'hôtesse au salon.
